



## Alejandro Moreno insiste en que coalición Va por México sigue sólida y fuerte



Luego de que el PRI impulsó la iniciativa para prolongar la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles, el presidente de este partido, Alejandro Moreno, insistió en que la coalición Va por México con el PAN y el PRD no se ha roto y sigue “firme y sólida”.

“La coalición Va por México es una coalición firme, sólida. En todas las coaliciones podemos tener diferencias, pero hoy hay que anteponer las coincidencias. Las coincidencias han sido buenas, hemos sido no solo electoralmente competitivos, hemos construidos compromisos legislativos fuertes. Siempre estaremos a favor de la coalición (...), pero cuando no hay coincidencias, un partido tiene agenda legislativa (propia), como lo tienen el PAN y el PRD”, dijo el dirigente priista.

Al finalizar la votación de iniciativa, Alejandro Moreno aseveró que el respaldo del PRI a esta propuesta no es por un tema personal, ya que el legislador enfrenta una investigación de la Fiscalía de Campeche por presunto enriquecimiento ilícito y existen versiones de que esta reforma sería una salida política.

[Alejandro Moreno insiste en que coalición Va por México sigue sólida y fuerte \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)